

MEBIS und Schul.Cloud

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

es gibt verständlicherweise Unmut über die mangelnde Stabilität von MEBIS (und Schul.Cloud). Das KM arbeitet mit Hochdruck daran, die Probleme zu beheben. Bevor wir jetzt alle hektisch nach Alternativen suchen, sollten wir uns dazu zwingen, Ruhe zu bewahren. Wir warten bis zum Wochenende ab. Wenn MEBIS nächste Woche immer noch so große Probleme bereitet, müssen wir natürlich auf Alternativen zurückgreifen. Wir machen euch / Ihnen dann entsprechende Vorschläge.

Die Schülerinnen und Schüler können z.B. jetzt ein paar Tage Ferien genießen und später in den Osterferien Lernphasen einbauen. Urlaubsreisen entfallen ja.

Bitte denkt / denken Sie an Folgendes:

- Die Schülerinnen und Schüler sollen zu ihrem MEBIS-Account eine gültige Mailadresse hinzufügen, wenn nicht schon geschehen.
- Die Schülerinnen und Schüler sollen im Moment vor allem den Nachmittag oder frühen Abend für die Arbeit mit MEBIS nützen, da dann erfahrungsgemäß die Chancen größer sind, sich einloggen zu können. Wenn's alle tun und es zu Problemen kommt, Taktik wieder wechseln.

Und nun: Die Sonne scheint und frische Luft ist bestimmt gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Renate Leive